

+ Así se manifestó el apoyo de los partidos al proyecto de presupuesto estatal 2022

HERMOSILLO, Son., 11 de diciembre de 2021.- Las representaciones parlamentarias presentaron posicionamientos respaldando el proyecto de Presupuesto del Estado para el ejercicio fiscal 2022.

Al aprobarse el documento que contempla la proyección de ingresos-gasto en Sonora durante el ejercicio del entrante año, así se manifestaron los partidos representados en el Congreso del Estado:

A nombre del grupo parlamentario de Movimiento de Regeneración Nacional, la diputada Ernestina Castro Valenzuela afirmó que se trata de un gran paquete económico que se fundamenta en la austeridad y el ahorro; un presupuesto social inédito en la historia de Sonora, en la búsqueda de bienestar y justicia social para todos los sonorenses.

La diputada Natalia Rivera Grijalva presentó el posicionamiento del Partido Revolucionario Institucional, y destacó que estarán atentos en la vigilancia, no solo del cómo se ejercerán los recursos, sino también de lo que se logre con su ejercicio, así como de la realidad que se transforma, los indicadores que impactará, la eficacia en la reducción de la pobreza y la marginación.

El Partido Acción Nacional dio un voto de confianza al aprobar el paquete económico 2022, sostuvo el diputado Ernesto Roger Munro López, quien aclaró que sus criterios siempre se basaron en apoyar con mayores recursos los rubros de seguridad pública, salud, educación, obras y servicios públicos para los municipios, pues siempre han sido muy concretos en demandar mayores medidas de austeridad y que se atiendan las necesidades de los municipios.

Diana Karina Barreras Samaniego, del Partido del Trabajo, celebró lo realizado por la LXIII Legislatura en conjunto con el Gobierno del Estado, pues el paquete económico plasma las necesidades de sus representados, además de que se ajustaron el cinturón porque el Poder Legislativo no puede pedir austeridad a otros poderes si no se predica

con el ejemplo.

El diputado Fermín Trujillo Fuentes, del partido Nueva Alianza sonora, espera que sea para bien del primer año de ejercicio de gobierno; y “en el segundo año sabremos si las bases que hoy estamos aquí poniendo se consolidaron”.

Claudia Zulema Bours Corral, del Partido Verde Ecologista de México felicitó a los diputados porque desde que iniciaron la revisión y análisis, prevalecieron el diálogo y la disposición para aprobar un paquete económico “acorde a la realidad económica, política y social que tiene hoy el Estado”.

Por su parte, Eugenio Russo Salido, de Movimiento ciudadano, dijo que lo aprobado es “técnicamente viable, disciplinado, no se quiere acercar a la deuda y porque está congruente también a los tiempos que estamos viviendo”.

Paloma María Terán Villalobos dijo dar un “rotundo sí a este presupuesto y a la unidad entre las fuerzas políticas para garantizar el bienestar de la gente, y un rotundo no a la retórica que no es sincera con los ciudadanos”. Insistió en que se dio “un rotundo sí a un presupuesto histórico, con justicia social e igualitaria, que sin duda deja claro que en Sonora el cambio es real”.

Por el Partido de la Revolución Democrática, Alma Manuela Higuera Esquer aseguró que esta Legislatura hizo el mejor de sus esfuerzos y se obtuvo “un presupuesto sensible” y dio su voto de confianza a “cambio de un mejor Sonora, del bienestar, del bien vivir y conseguir lo que todos anhelan: tener un Estado con paz”.